

# 2024年3月 学内企業就職説明会に参加しました

## 企業は社員を大事に育てている

- ①基礎研修期間などの研修を設けていたり
- ②福利厚生が充実している
- ③様々な分野での経験が積めるなど

就活を考えている中で私たちへ今後の配慮がされていて、  
栄養士として自信をもって働く勇気をもたらした気がしました。

他にも受託側とクライアント様との契約締結し、カスタマー  
に食事サービス提供をする上でニーズを把握し“食事サービ  
ス”を通じての双方のお客様の満足度の向上など企業様の  
モットーを感じました。



## 栄養士として自身がどうなりたいのか考える

私は栄養士が働く場所は学校給食・老人ホーム  
のイメージが強かったのですが、  
今回の学内企業就職説明会に参加し、  
実際には受託先がNHK、介護施設、市内の大学、  
小中学校給食センター、老健施設、病院、スポーツ施設  
もあり、様々な受託先の多さに驚きました。

企業によって受託先は限られますが、  
企業内での経験できる幅はそれぞれの魅力で溢れており、  
栄養士として自身がどうなりたいのか考えることができました。

